



## Inauguración del "Espacio HIDRO-lógico El Molino de Casa Blanca" de la Confederación Hidrográfica del Ebro

- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Ebro, María Dolores Pascual, inaugura mañana el "Espacio HIDRO-lógico El Molino de Casa Blanca", puesto en marcha por el Organismo para divulgar sobre el ciclo del agua, la cuenca del Ebro y su gestión
- Al acto asistirán el consejero de Desarrollo Rural y Sostenibilidad del Gobierno de Aragón, Joaquín Olona; la directora del Instituto Aragonés del Agua, Inés Torralba; el concejal presidente de Juntas Ciudadanas del Ayuntamiento de Zaragoza, Javier Rodrigo; el presidente de la Comunidad de Usuarios del Canal Imperial de Aragón, Javier Berdejo; el presidente de la Asociación Casablanca Tomás Pelayo, Gonzalo Martínez; el presidente de la Federación de Asociaciones de Barrios, Manuel Arnal y representantes de instituciones, centros museísticos o divulgativos de la ciudad de Zaragoza

**DIA :** Jueves, 4 de julio

**HORA :** 11:45 los medios gráficos interesados podrán tomar imágenes de los materiales, la maqueta y el espacio antes de comenzar el acto

12:00 acto de inauguración - Bienvenida de la presidenta de la CHE, María Dolores Pascual (la presidenta realizará y **atención a los medios de comunicación**)

12:15 visita al centro (duración aproximada de 1 hora)



**LUGAR :** Espacio HIDRO-lógico. Parque de Los Incrédulos, 2  
(Zaragoza)

Síguenos en     